

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarlaksana, Bripka Ahmad Kurnia, Lakukan Kontrol Pengamanan TPS untuk Suksesnya Pemilu 2024

Ciparay, - [CIPARAY.POLSEK.ID](https://CIPARAY.POLSEK.ID)

Feb 14, 2024 - 13:54



*Giati Pengontrolan TPS Wilayah Desa Mekarlaksana*

Bandung, tanggal 14 Februari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarlaksana, Bripka Ahmad Kurnia, telah melaksanakan kegiatan kontrol pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Desa Mekarlaksana. Kegiatan ini dilakukan dalam upaya mencegah kerusakan atau kejadian yang dapat mengganggu logistik pemilu, serta untuk menjaga ketertiban dan mensukseskan pelaksanaan Pemilihan Umum tahun 2024.

Dalam pelaksanaan kontrol pengamanan TPS, Bripka Ahmad Kurnia memastikan bahwa setiap TPS telah dilengkapi dengan perlengkapan dan sarana yang diperlukan untuk penyelenggaraan pemungutan suara. Beliau melakukan pemeriksaan secara langsung terhadap kondisi fisik TPS, kotak suara, surat suara, segel, serta sarana pendukung lainnya guna memastikan keamanan dan kesiapan logistik pemilu.

Selama kegiatan kontrol, Bripka Ahmad Kurnia juga memberikan arahan kepada petugas TPS dan warga sekitar untuk meningkatkan kewaspadaan dan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar TPS. Hal ini sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan atau tindak kejahatan yang dapat mengganggu kelancaran proses pemungutan suara.

Selain itu, beliau juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga ketertiban dan menjunjung tinggi nilai-nilai demokrasi dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2024. Dengan kesadaran dan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat, diharapkan proses pemilihan dapat berjalan dengan lancar, aman, dan tertib.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, mengatakan kegiatan kontrol pengamanan TPS yang dilakukan oleh Bripka Ahmad Kurnia merupakan wujud nyata dari peran serta Polsek Ciparay dalam memastikan suksesnya pelaksanaan Pemilu tahun 2024. Dengan adanya pengamanan yang baik dan ketertiban yang terjaga di setiap TPS, diharapkan dapat tercipta proses pemilihan yang transparan, adil, dan demokratis.